

令和5年8月28日 第5号

みなみの風



こくらみなみとくべつしえんがっこう
小倉南特別支援学校
こうちやう はせがわさとみ
校長 長谷川智美

夏休みが終わり24日(木)登校時には久しぶりの学校に少し戸惑っている表情の子どもたちもいましたが、教室ではたくさんの明るい笑顔を見ることができて安心しました。

夏休みに入って間もなく、県内の河川で小学生の水難事故が起きました。3名の尊い命が失われるというニュースに、大きなショックを受けられた方もおられたのではないのでしょうか。

本校では幸い、大きなけがや事故などの報告もなく、夏休み前に約束したとおり、みんな健康で安全に休みを過ごして元気な子どもたちと再会することができました。各ご家庭が健康管理や安全に配慮して下さったおかげだと感謝しております。

これから10月6日の前期終業日に向けて、前期のまとめに入ります。前期後半も『あいさつとありがとう』『できることをふやそう』をめざして一日一日を大切にみんなて力を合わせて取り組んでいきます。

◇ 平和学習の作品展について

今年度も平和学習で作成した作品を、ランチルーム横の廊下(平和通り)に展示しています。

平和学習で学んだことをもとに作品として表現しています。どれもそれぞれの学部学年らしさが現れた素晴らしい作品です。来校された際は、ぜひご覧になっていただきますようよろしくお願いします。



【8・9月の主な行事】

8月29日(火)

給食開始

9月6日(水)

施設見学・・・創造館(中学部3年)

9月7日(木)

校外学習・・・門司港レトロ(高等部2年)

PTA役員会

9月13日(水)

学習参観 修学旅行説明会(小学部6年)

9月14日(木)

校外学習・・・スペースラボ(高等部1年)

9月15日(金)

「杉浦恵子選手講演会」(高等部1年)

9月25日(月)～27日(水)

修学旅行・・・広島方面(高等部3年)

【お知らせ】

学校では、夏季休業日中に水道管の工事が行われました。校舎回りに掘った穴を埋める工事がまだ少し残っています。工事は授業に影響のない土曜日や日曜日に行われます。